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II -1339 der Beilage; zu den StcIF'r,rapllisc!tClI Protokollen 

des Natiollalra'" X".l G . __ 5 vo clictzgcbt,. ":,,.,:.erivcic 

A n fra g e 

o. 

der Abgeordneten Dipl. Ing. Dr. LEITNER, Dr. I\EIHEL, HAGSPIEL 

und Genossen 
an den Bundesminister für soziale Verv.;altung 

betreffend Repräsentationskosten in ,den Jahren 1977, 1978 Uhd 1979. 

Bei der Behandlung der Bundesrechnungsabschlüsse 1977 und 1978 war es 

bei der Behandlung im Rechn'l..lngshofausschuß nicht möglich, eine An'f

stellung über die Höhe und d1,e Art der Repräsentationsausgaben aller 

Regierungsmitglieder zu erhalten. 

Um einen überblick übsr die Enb'licklung des Spesenaufwandes zu 

beko~~en, erstellen die unterfertigte~ Abgeordneten an den 

Bundesminister für soziale VerHaltung 

.folgende 

A n fra g e : 

1} "lie hoch si:ld die im Vora::;schlag 1979 ur.d 1980 für Repräsentations

zwecke präliminierten Mittel für Ihr Resor getrennt nach: 

a} Zentralleitung, b) nach geordneten Dienststellen? 

2) \'71e hoch waren die tatsächlichen Ausgabe::; für Repräsentationszvlccke 

im Rech!1ur:gsjahr 1977, 1978 und 19790 In Summe ge't!"pn~t 

a} Zentralleitung, b) nach geordneten Dienststellen? 

::;:)C~: 
.' 

3) h'urden Hepräsentationsausgaber., bzvl. ähnliche }l~ufvlendungen der 
, 

Zentralleitung, bzw. nach geordneten Dienststallon in don J~hren 

1977, 1978 und 19 79 ur:.tel~ einer anderen hn.satzpost, als der hierfür 

vorgcsehc!H:.o11 Pos t 72/32 verbucht,? 
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4) ~'7enn ja, wie hoch \var~n diese Auf"'lendunljen und wo \·rurden sie 

verbucht? 

5) Hie hoch ware.n die Repräsentationsauf\"'ändungen der Zentrallei tung 

im Jahr 1977, 1978 und 1979 in den einzelnen Aufwandsbereichen 

laut der hierfür vorgesehenen Gliederung, \'11e zum Beispiel 

Besuche von Ausländern, Besuch'e im Ausland, Geschenke, Empfänge, 

Essen und so weiter., 

6) VIelehe Beträge dieser Repräsentationsaufwändungen hätten auf 

Grund der Erlässe der Bundesregierung unter der Post 7.2/31 

IIArntspauschale" verrechnet werd~n müssen? 
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